



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION (I.P.A)

Sección Española

Delegación del Principado de Asturias

Agrupación de Gijón

NIF: G-33970930

Organización no gubernamental con Estatus Consultivo (Especial) en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas(ONU). Estatus Consultivo en el Consejo de Europa (CE) y la organización de los Estados Americanos (OEA) y con relaciones de colaboración con la UNESCO y con Europol.

C/San José, nº2- 33209 Gijón

email: ipaasturias@gmail.com- web: www.ipaasturias.org

Ruta Motera Ipa Asturias 2017



Como ya es tradición por estas fechas, Ipa Asturias celebró su anual ruta motera, este año por la zona occidental del Principado. Así, a las 10.00 horas, y con un día espectacular de sol, un grupo de 25 compañeros partieron hacia Luarca. Paradita en Canero para reponer fuerzas, antes de afrontar varios cientos de curvas. Al llegar a Luarca,

giramós en busca del interior, hacia el puerto de Aristébano, Navelgas hasta Tineo. Carretera sinuosa, sin apenas tráfico, y en perfecto estado salvo por unos ocho kilómetros antes de Navelgas donde el asfalto estaba algo roto. Paisaje muy bonito, que hizo las delicias de todos.



Al llegar a Tineo, “fartura” en un restaurante de la zona, para después seguir haciendo otros cientos de curvas, en este caso carretera del Rodical abajo, Soto de la Barca y Soto de los Infantes, para de ahí buscar carretera poco conocida pero muy motera, hacia Salas, y desde aquí, lo mismo hacia Pravia, por lo que se conoce como “Ruta de los Anisines”. Última parada en un bonito lugar de Soto del Barco, para el último descanso, donde poder comentar las experiencias del día, descansar un poco, y como no, hacer unas fotos de recuerdo.



Desde aquí, cada uno a su casa, después de algo más de 250 km con muy poquitas zonas rectas. Os dejamos algunas fotos para daros un poco de envidia. Un saludo a todos, y esperemos más socios y compañeros en la próxima.

